

フォトニュース



いなぼうです。よろしくね!
 猪名川をきれいにしていく運動をた
 くさんの人に知ってもらいたい、参加
 してもらいたいという思いから生まれ
 た清流猪名川を取り戻そう町民運動の
 マスコットキャラクター「いなぼう」
 の着ぐるみが完成しました。
 これからお祭りや運動会など、いろ
 いろなイベントに参加しますので、顔
 を見たときは声をかけてくださいね!

みんなでまちを守ろう!



11月8日、大島小学校で大島小学校区まちづくり協議会が合同防災訓練を実施しました。初期消火・応急手当・煙体験などが実施され、参加者約450人は、実際に消火器を使って火を消したりと、いざという時のための訓練を行いました。

本に親しもう!



読書週間中の11月7日を昨年「猪名川町読書の日」としてしています。町内すべての幼稚園、小・中学校で、朝読書をはじめ紙芝居など楽しい催しが行われました。六瀬幼稚園では絵本の読み聞かせが行われ、子ども達は本に親しみました。



10月17・18日、杉生地区の八坂神社で、秋まつりの恒例行事となっている子ども歌舞伎「練り込み」が行われました。練り込みは、江戸時代から始まった農村歌舞伎の流れをくむもので、杉生・西畑地区の4歳から15歳の子ども達が衣装に身を包み、化粧をして地区内を練り歩きました。

トライやるはじめての体験
 そばと野菜
 おもしろいだけじゃなく
 二年 角宏一郎

「香」から蚊取り線香をイメージし、絵文字を描きました。煙の部分や背景に、蚊を描き込む工夫がされています。

平尾 彩花さん(1年)



短歌の学習に「トライやる」という自身の経験を生かしました。

角 宏一郎くん(2年)



六瀬中学校

三年 白波浜千鳥

彫りあげた印をデッサンしました。立体感を出すために、輪郭の線や影の濃淡を意識して描きました。

佐谷 怜美さん(2年)



筆の運びに気をつけて、リズムよく丁寧に書きました。

國戸 永恭くん(3年)

「交流門」は「全町公園化構想」に基づき平成5年に完成しました。県道川西三田線をはさんで、両側に猪名川の流れをかたどったモニュメントを建てています。その高さは、



県道川西三田線両側にあるシンボルゲート「交流門」(写真は松尾台側)

町のシンボルゲート「交流門」猪名川町の東玄関日生中央駅東側にシンボルゲートがあるのをご存知ですか。仕事などで疲れて帰って来た人を優しく迎える門。ふるさと猪名川町を離れている人の里帰りを温かく迎えるマイホームタウンの門。それがシンボルゲート「交流門」です。

このゲートの名称は公募されて、枋原在住の方の案「交流門」が選ばれました。1本が4m、幅は60cmから80cmあり、御影石で造られています。傍らには「強く優しく穏やかに町を流れる猪名川/町への親しみ国際性 未来を見つめる眼/町を流れる三つの心/此処にその心とシンボルを表する」と書かれた碑があります。

いながわ 歴史ウォーク ⑧

新米わらでお祝い



11月3日、「第41回いながわまつり」が総合公園・文化体育館・生涯学習センターを会場に開催されました。クッキーズスペシャルのお姉さん達による「歌はともだちコンサート」などまつりに華を添え町内外から約46,000人が参加する盛大な催しとなりました。



たくさんの来場者でにぎわう いながわまつり